
会　議　録 
 会議の名称 令和６年度第１回　岩舟地域会議

 開催日時 令和６年４月２４日１９時００分　開会　　２０時３２分　閉会

 開催場所 岩舟総合支所会議室棟　第 1会議室

 出席者氏名 別紙１のとおり

 欠席者氏名 別紙１のとおり

 事務局職員職氏名 別紙１のとおり

 その他出席者等 佐山地域振興部長

 会議事項 別紙２のとおり

 会議の公開又は 

非公開の別

公開

 傍聴人の数 なし

 その他必要事項 -

 会議の経過

 発言者 議題・発言内容・決定事項

 事務局 
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会長 

 

 

 

 

事務局 

会長 

 

 

会長 

１．開　会 

２．あいさつ 

　　　・髙久会長あいさつ 

・新任委員あいさつ 

・委員自己紹介 

　　　・部長あいさつ 

　　　・事務局自己紹介 

３．議事 

（１）各種委員の選出について　 

〈事務局から説明〉 

 

質問等あるか 

質問等なし 

《全委員了承》 

 

（２）令和 7年度実施分地域予算提案事業について 

〈事務局から説明〉 

一つずつ進めた方がいいと思う。4～7までは前回決定をしたので、今回は 1,2,3 に

関して、一つずつ皆さんとご相談をしていきたい。 

〈１．静和地区公民館屋外設備整備事業〉 

自動散水設備というのはどういうものか。 
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委員一同 

埋め込み式ではなく、上からポタポタ水が垂れてくるような設備。浸透式ではなか

った。埋め込み式のやつではなかった。 

直接、土に水が行くというもの。土の上を這ってる 

要するに土の上をはっていて、地中に埋め込まれてはいない。 

埋め込むわけじゃなくて、はうようになってる。 

ところどころを噴水みたいとかスプリンクラーみたいな感じか。 

そんなイメージ。花センターの方に現況をどう思ってるか聞いたが、水の量が全然

足りない。それなので、この設備があれば水道を開けっ放しにして負担もかからな

い。あとは閉めるのをきちんとすれば水の管理は良くなるし、楽になるのではない

かという話だ。 

ベンチということで前回話があったが、その点はどうか。 

はい、正式な見積もり等はこれから。ホームセンター等で確認して、木製ベンチで

幅 120 センチの木製ベンチで大体 6000 円。90 センチのもので大体 5000 円。 

アルミ製のもは。 

アルミ製のものだったら、もうちょっと大きいものがある。 

残金によって調整するということで、再度見積もりをとってもらい、整理していく。 

 

〈2.岩舟総合運動公園幼児用遊具設置事業〉 

安全に設置するには、製品価格の 2 倍位の金額が必要。追加で付けたいものは何か

あるか。 

シーソーはどうか。ある公園に何かキャラクターが両端に付いているものがあった。 

シーソーだと本体価格で大体 40万。 

三毳山にあるトランポリンは。 

クッション遊具だと、本体価格だと 100 万ぐらい。 

2番は現状のままで、あとは最終的に調整。 

了承 

 

〈3.こなら館休憩スペースリニューアル事業〉 

この前現地を見た。最初はソファを取り換えれば良いと思っていたが、雨漏りでソ

ファがブルーシートで隠されていた。玄関ホールの掲示物が床に直置きになってる。

何年か前に地域会議で作った年表。リニューアルに合わせて最低限まずは地域会議

で作った看板を戻してほしい。 

もう一度、みんなで現地を見てから詳細を提案した方がよい。 

よろしいか。いつがよいか。 

5月 2日（木）9時にこなら館集合でどうか。 

了承 
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地域予算提案書の今後の予定は。 

7月の会議までに各事業の調整を終了させたい。 

8月の会議で皆様に各事業の最終決定。10月上旬頃に市長あてに計画書を提出。 

令和 7年度に予算が付くという流れ。 

地域予算提案事業に関しましては以上。、皆様から質問お願いします。 

中学生向けの安全交通教室を4月の19日に大平南中でやったっていう記事があった

が、あれはどこの費用でやってるのかをわかれば、次回調べていただきたい。 

おそらく地域会議予算だと思うが確認します。 

 

（３）その他 

　・防災関係のチラシについて 

 

４．連絡事項 

・令和 6年度の地域会議開催日程について 

・クリフステージちらしについて 

・次回地域会議　5月 29 日（水）午後 7時から 

 

５．閉会５．閉会（20：32）



 

別紙 1 

出席者（委員） 

会長　髙久　厚子　　　　副会長　横塚　勇気　　　 

委員　阿部　亜紗子　　　委員　越沼　和子　　　　　　　 

委員　斉藤　栄吉　　　　委員　瀬下　紀明　　　　 

委員　寺澤　保之　　　　委員　栃木　光子　　　　　　　　 

委員　永島　仁一　　　　委員　広瀬　昌子　　　　　　　　 

委員　深津　智子　　　　委員　三柴　茂　　　　　 

委員　渡辺　和枝　 

 

欠席者（委員） 

　委員　相良　栄　　　委員　渡辺　久夫 

 

事務局 

　黒川　幸咲（岩舟地域づくり推進課課長） 

　海老沼　剛志（岩舟地域づくり推進課係長） 

　落合　裕美子（岩舟地域づくり推進課副主幹） 

 

　 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙２　会議事項 

１．開　会 

２．あいさつ 

３．議　事 

　（１）各種委員の選出について 

　（２）令和７年度実施分地域予算提案事業について 

（３）その他 

４．連絡事項 

　　・次回　令和６年５月２９日（水）午後７時 

５．閉会 

 

 

配布資料一覧 

資料１-１　岩舟地域会議委員名簿 

資料１-２　岩舟地域会議部会名簿（案） 

資料２　　 岩舟地域会議委員　各種委員選出（案） 

資料３　　 令和７年度実施分　地域予算提案事業（案）について 

資料４　　 こなら館休憩スペースイメージ図 

資料５　　 防災関係チラシ 

資料６　　 令和６年度岩舟地域会議　会議開催日程 

番号無　　 クリフステージチラシ 


